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６月４・５日、今年度はコロナ禍のため、

一般公開はなく校内のみの文化祭となりまし

た。また、時間を短くし限られたステージ発

表と展示とはなりましたが、工夫しながら橘

花祭を楽しむことができました。

４日は、高校生を中心としたステージ発表（吹奏
文化祭（学級展示）の準備をする中学生

楽、書道、三味線、合唱、ダンス）を体育館で鑑賞

しました。５日は、バスケットボール部が県大会に

出場していたため少人数ではあったものの、自分た

ちの学級展を楽しんだり、お客さんを接待したり高

校３年生の学級展や文化部の展示を楽しんでいる様 手作り感たっぷりの作品が展示されています

子がうかがえました。

１年 河合 咲陽

高校生のクラス展も見ることができて楽しかったです。いろいろと遊べるものもありうれしかった

です。来年の文化祭は今年よりもクラスをかざり付けし高校生も中学生も来るようにしたいです。ま

た待っているときの接客の仕方がわからなかったので、来年はもっと元気に接客をやりたいです。

２年 田開 瑚生

文化祭のオープニングと明日の文化祭の準備をしました。文化祭のオープニングは、ダンス部と

吹奏楽部がすごくかっこよかったです。文化祭の準備は「ふじっぴー」の展示をたくさん作るのは大

変だったけど楽しかった。

３年 安藤 悠人

いろんな人たちが頑張ってやっていて、どのクラスも個性的でよかったです。特に部活動の人た

ちはとても熱がこもっていて、中学最後の部活動だったけど、とても楽しくできたし、面白かったで

す。来年は皆とバラバラになってしまうかもしれないけど、来年も楽しみたいと思います。

３年 二橋 真央

今年は、１年の時と同じく少人数での文化祭でした。コロナの影響で食べ物を出せなくて、少し

残念でした。今年は今年でとても良い文化祭でした。文化祭を通して「準備の大変さ」を知りまし

た。もう足が準備からパンパンでした。ちゃんとした文化祭を高校でも楽しんでやりたいです。



本校では、今年度より 1 人 1 台のタブレットを活用し
ています。教科の授業では、タブレットを用いて調べ学

習を行ったり、問題演習として活用したりと教科や単元

により効果的に活用できるように工夫していきたく思っ

ています。

また、家庭学習の課題配信や家庭への連絡などにも活用していきたいと考えています。

子供たちが教科とつながり、より学習への意欲がわくよう教員も研修を重ねていきたく

思います。また、学

校と保護者との連携

がより円滑になるよ

う努めていきたく思

いますので、ご理解

ください。

５月 21 日、浜松市薬剤師会・浜松環境衛生所川口様、浜松
中央警察署生活安全課スクールサポーター田中様・石村様、に

講師としてお越しいただいて「薬学講座」を行いました。

薬物を摂取することによる危険性、人体に及ぼす影響など、

様々な観点からお話しいただきました。

杉森 結菜（一部抜粋）

今日は薬学講座があり、将来の自分や今の自分のためになったなと感じています。まず薬

については、決められた用法（飲む時間、飲む回数、飲み方）と用量（飲む量）を守って使わな

ければいけないことが分かりました。たばこについてはこわさ、使わないことの大切さを知りま

した。たばこは病気のもととなる成分が含まれているため、いろいろな病気のもととなることが

分かりました。薬物についてはとても危険なもので、持っているだけで罰せられることもわか

り、改めて考えさせられました。薬学講座は、小学校の時にもやりました。薬物のこわさや薬

物を使うことによる病気のことを改めて中学校でやり、大切なことなんだなと思いました。

自分で育てた「豆苗」は なおさらおいしい！
５月 20日、２年生の技術・家庭の授業で、前号お知らせした「食育授業」で育てた「豆

苗」が毎日の水（お茶）やりでりっぱに育ち、いよいよ調理の時間となりました。

メニューは「栄養たっぷり豆苗チヂミ」です。慣れない手つきながらも

一生懸命挑戦してくれました。昼にお弁当と一緒に食べることができ満足

そうでした。家庭に持ち帰った豆苗は、どう活用されたでしょうか？


